

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

PRECIO DE LA SUSCRICION.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ult. y Estran. 72
Las suscripciones y anuncios se admiten en la
Administracion, calle del Rubio, núm. 23.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid, ó envián-
dolo en metálico, libranza ó sellos del correo á
la Administracion, calle del Rubio, número 23,
que no servirá la que no esté pagada.

AÑO XIX. NUM. 2988 DE LA NOCHE.

MADRID, DOMINGO 8 DE ABRIL DE 1866.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

PRIMERA EDICION.

De la Agencia Havas recibimos anoche los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Berlin, 7.

La «Gazeta de Espener» dice que el Sr. Werther, embajador de Prusia en Viena, ha entregado á Mr. de Mensdorf la contestacion prusiana á la nota del 31 de marzo. Esta contestacion dice: «Las preocupaciones relativas á la casi turbacion de la paz, son exclusivamente producidas por los armamentos inexplicables de Austria cerca de la raya prusiana. Ya el dia 13 de marzo, Austria podia presentar sus quejas á la Dieta en virtud del artículo 11 del pacto federal, ó avisar á Prusia si Austria se creia amenazada, aunque secretos los armamentos de Austria, eran bien conocidos del gobierno prusiano, y no podian tener para él otro carácter que el de ofensivo. Sin embargo, el rey de Prusia mandó tomar medidas defensivas el 23 de marzo cuando la seguridad de una porcion del territorio prusiano estaba ya á merced de las resoluciones de Viena, tomando acta de que Austria ha creado el estado actual de tension de que Prusia rechaza la responsabilidad. La nota declara que nada está tan lejos de las intenciones del rey como hacer una guerra agresiva á Austria. El rey no duda de los sentimientos amistosos personales del emperador, y que á pesar de las relaciones políticas sabrá conservar intactos sus propios sentimientos amistosos con el emperador.»

Florenca, 7.

La flota italiana está reunida en Tarento.

No habiendo podido verificarlo ayer, hoy se ha reunido en el Senado la comision que entiende en el proyecto de aguas. Esta comision lleva ya muy adelantados sus trabajos.

La proposicion de ley presentada ayer tarde al Senado por el Sr. Corradi, dice así:

«Siendo de sumo interés para el Senado conocer las verdaderas tendencias de la imprenta periódica y el género de ataques que segun se dice dirigen algunos periódicos á la persona sagrada é inviolable del Monarca para formar un juicio exacto acerca de nuestra situacion política, el que suscribe tiene la honra de proponerle que se sirva acordar que se pida al gobierno de S. M. una nota exacta del número de periódicos denunciados y de los varios conceptos en que lo han sido desde el levantamiento del estado de sitio.—Palacio del Senado 7 de abril de 1866.—FERNANDO CORRADE.»

Se ha concedido la gran cruz de San Hermenegildo al mariscal de campo don Antonio Palaez Campomanes.

Anoche recibimos de nuestro corresponsal en especial el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO:

Paris, 7.

No es cierto que se construya en Burdeos fragata alguna peruana. Además el gobierno ha anunciado que se opondría á la salida de buques que se construyesen por cuenta de Chile, el Ecuador, Perú y Bolivia.

Correspondencias del Pacifico reconocen unánimemente el triunfo alcanzado por nuestra escuadra contra la de los chilenos.

Las fragatas «Numancia», «Almansa», «Blanca» y «Resolucion» debieron salir el 2 de marzo en busca del enemigo.

El Sr. Posada Herrera se encuentra ya restablecido de la ligera indisposicion que le obligó anteaer tarde á retirarse del Congreso.

El Pensamiento Español dice que se asegura definitivamente que el general Lersundi irá á Cuba á reemplazar al general Dulce en el mando de aquella isla.

La Lealtad publica una carta de Venecia, en la que en resumen viene á decir que no cree que lleguen á reñir Austria y Prusia, y que los hijos de D. Juan de Borbon son muy amantes de los españoles y de todo lo que tiene relacion con la España.

De Paris escriben que en el paquete que sale el 13 de Southampton, partirá para el Perú el general Castilla.

Ya se puede anunciar sin comprometer elevados intereses, que á estas horas debe haberse encargado del mando de la escuadra del Pacifico el general Aquesada, que salió de incógnito para aquellos mares.

Ha salido de Valencia el primer batallon del regimiento de Castilla, y ha llegado en su relevo el segundo batallon de Murcia. Al primer batallon de este cuerpo se le espera tambien dentro de breves dias.

Ayer á primera hora han sido admitidos diputados, y sin discusion, los dos alcaldes de las provincias de Navarra y Guipúzcoa que habian sido elegidos, y

que en concepto del Contribuyente están incapacitados para desempeñar el cargo de representantes del pais, segun el texto de la ley electoral.

Los señores Nocedal y Bernar han sido nombrados miembros de la comision que entiende en la venta de los bienes del real patrimonio.

Ayer tarde ha sido denunciada La Lealtad por unas líneas del artículo «El banco Nacional», que principian: «Estas clases indiferentes», y terminan «su exasperacion», y la conclusion de una carta de Venecia, desde las palabras «Pero antes pasaremos.»

La Soberanía Nacional, que no contradice ninguna de las noticias que sobre el partido progresista dió anteaer LA CORRESPONDENCIA, dice que desde los memorables discursos que el Sr. Olózaga pronunció el 12 de diciembre del 62, no ha cesado un instante el gran movimiento del partido progresista hácia la solucion que nosotros ciframos en esta frase: O TODO O NADA.

La Patria dice que veria con gusto el nombramiento del Sr. Llorente para gobernador del banco.

Han llegado á esta corte los diputados valencianos señores D. Jaime Sales, don Manuel Centurion y vizconde de Miranda.

Las secciones del Congreso han autorizado ayer la lectura de los proyectos siguientes:

Proposicion de ley sobre que la disposicion contenida en el art. 886 de la ley de enjuiciamiento civil se haga estensiva á los pleitos incoados con anterioridad á la misma.

Proyecto de ley sobre alteraciones de la hipotecaria de 8 de febrero de 1861.

Proyecto de ley suprimiendo la provincia de Pontevedra, cuyo territorio se distribuirá entre las dos limitrofes de la Coruña y Orense.

Otro proyecto de ley sobre variacion del artículo 26 de la ley de sanidad sobre lazaretos.

Han principiado ya á circular los nuevos billetes de Banco de 4,000 rs. Son de color morado, tienen mucha complicacion en el adorno, y la cantidad de 400 escudos, ademas de leerse en letras grandes, está repetida en el grabado del papel infinidad de veces con caracteres microscópicos.

El distinguido actor D. Julian Romea está contratando, con la compañía del teatro del Principe, para trabajar el mes de mayo en el teatro de Málaga.

Se atribuye á la Prusia la intencion de provocar la reunion de una Asamblea nacional alemana con objeto de preparar la reforma federal.

Se anuncia de Inglaterra una revista que ha pasado el principe de Gales de un cuerpo de 30,000 hombres voluntarios en Brighton, á unas cincuenta millas de Londres.

Anoche recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 7.

En la Bolsa de hoy se han cotizado los fondos á los precios siguientes:

Fondos franceses: el 3 por 100 á 67.70, y el 4 1/2 á 97.

Los fondos españoles no se han cotizado.

Londres, 7.

Los consolidados ingleses quedaban de 86 3/4 á 7/8.

SEGUNDA EDICION.

Por real orden expedida por el ministerio de Fomento, que hoy publica la Gaceta, S. M. se ha servido disponer que el autor ó propietario de una obra musical sin texto, publicada por primera vez en cualquiera de los Estados con quienes España ha celebrado convenio, adquiere el derecho de propiedad en los dominios españoles, entregando ó depositando los ejemplares que en dichos convenios se espresan, y en la forma que en ellos se determina; que el autor ó propietario de una obra musical con texto en idioma extranjero, publicada por primera vez en dichos Estados, se halla en igual caso, pudiendo además reservarse el derecho esclusivo de traduccion por término de cinco años; y que el autor ó propietario de una obra musical con texto español, publicada por primera vez en pais extranjero, exista ó no exista entre su gobierno y el de España convenio relativo á la propiedad literaria, no puede introducir en estos dominios ejemplar alguno sin permiso especial del gobierno, que no lo dará sino por 500 ejemplares á lo más, y esto con sujecion á la ley de aduanas, y cuando la obra fuera de utilidad é importancia conocida.

Por otra real orden que tambien inserta el periódico oficial, y á consecuencia del nombramiento de inspector general de segunda clase del cuerpo de ingenieros de minas á favor del ingeniero jefe de primera clase mas antiguo D. José de Monasterio y Correa, S. M. la Rei-

na se ha servido conceder los ascensos de escala, nombrando en su virtud ingeniero jefe de primera clase, con el sueldo anual de 2,400 escudos, á D. Anselmo Tirado, ingeniero jefe de segunda clase; con el de 1,800, á D. José Navarro; é ingeniero de la clase de primeros, con el de 1,200, á D. Emilio Moreno.

Segun los partes oficiales recibidos, ayer ha llovido en Búrgos, Granada, Guadalajara, Huesca, Jaen, Leon, Lugo, Murcia, Orense, Oviedo, Salamanca, Toledo, Zamora, y nevado en Segovia y Soria.

Ha salido para Milán el tenor asturiano Sr. Abruñedo.

Ha sido nombrado decano de la facultad de letras de la universidad de Oviedo, el profesor D. Timoteo Alfaro.

La enmienda presentada al proyecto de ley de imprenta por la minoría moderada y neo-católica del Congreso, y que defenderá en su dia el Sr. Nocedal, dice así:

«Pedimos al Congreso se sirva acordar que el artículo 1.º de la ley que modifica la de imprenta, se redacte de esta manera:

Artículo 1.º Las autoridades provinciales y locales suspenderán por sí, ó á petición del fiscal de imprenta, la venta ó distribucion de todo impreso en que se ataque la religion católica, apostólica, romana; ó en que se deprima la dignidad de la persona del Rey y de su real familia; ó se escite á destruir la monarquía y la Constitucion del Estado; ó se ponga en gran peligro la tranquilidad pública; de aquellos que tiendan á rebajar la disciplina del ejército, y de los que ofendan la moral y las buenas costumbres.

El responsable de un impreso recogido óptará dentro de las cuarenta y ocho horas, despues de la suspension, entre el embargo del escrito ó la denuncia. En el primer caso se inutilizarán los impresos depositados, ó se consultará al gobierno sobre el destino que haya de darseles; en el segundo, se someterá el impreso á la calificacion del tribunal competente en el mas breve plazo posible. Si el interesado no contestase se comprenderá que prefiere la inutilizacion de los ejemplares.

No se publicará escrito alguno sobre dogma de nuestra santa religion y sobre Sagrada Escritura, ó moral cristiana, sin la aprobacion del diocesano.

Palacio del Congreso 6 de abril de 1866.
—Cándido Nocedal.—Manuel María Herreros.—Francisco Navarro Villoslada.—Conde de Heredia-Spínola.—Severo Catalina.—Martin Belda.—Claudio Moyano.»

El señor conde de San Luis ha vuelto á demandar de injurias á La Patria, segun se nos ha dicho, y á su vez este periódico dice anoche lo que sigue:

«Como saben nuestros lectores, el señor conde de San Luis nos ha demandado por supuestas injurias. Si la demanda del señor conde se refiere al juicio que como hombre político nos merece y seguirá mereciendo siempre, no tenemos inconveniente en hacer ante los tribunales la defensa de nuestras convicciones. Pero si el señor conde de San Luis ha creído ver en nuestras palabras un ataque á su honra, DEBEMOS DECLARAR QUE PADECE UNA EQUIVOCACION. Ni ha sido ese nuestro ánimo, ni es esa la significacion de nuestras palabras. Cuando juzgamos necesario descender al terreno de las personalidades, no acostumbramos hacerlo por medio de la prensa.»

Segun El Diario Español, Mr. Lewis, uno de los concesionarios del banco Nacional Español, ha comprado recientemente el ferro-carril de Utrera á Moron para continuarlo hasta Málaga.

En la noche del 1.º del actual, dice un periódico de Valenc, fué hallado en las calles de Busot, muerto con veintitres heridas, el vecino del mismo pueblo Vicente Brotons y Giner, ignorándose hasta la fecha quienes sean los autores de tan bárbaro delito.

El juzgado de primera instancia del partido ha comenzado ya á entender en este desagradable incidente.

El dia 6 entraron en Cartagena las compañías del regimiento infantería de Cuenca, que hace poco tiempo marcharon á Alicante, con motivo del relevo de las fuerzas que se hallaban en aquella ciudad.

Desde el 26 de marzo al 1.º de abril han circulado por los ferro-carriales de Madrid á Alicante y Zaragoza 28,748 viajeros. Durante dicho periodo la explotacion de aquellas líneas produjo un total de 1.713,683 reales, notándose un aumento en la recaudacion kilométrica de 17'62 por 100.

Háblase de una revista semanal escrita en francés que se publicará pronto en Madrid.

Tambien se dice que se está formando la redaccion de un periódico político muy liberal que ha de ver la luz en Madrid.

La España cree que el nombramiento del general Lersundi para la capitania general de Cuba es poco menos que un hecho consumado, y aplaude el nombramiento, prometiéndose del mando de tan bizarro militar ventajas grandes para la administracion de aquella Antilla.

El Diario Español dice que el banco de la Union, establecido en Inglaterra, del que es jefe Mr. Scholefield, uno de los concesionarios del nuevo banco Nacional Español, es uno de los establecimientos de crédito que mas confianza goza en Inglaterra, como lo prueba el tener 1,779 millones de reales en depósitos en metálico y cuentas corrientes, siendo así que su capital no representa mas allá de la mitad de tan considerable suma.

El Sr. D. Fermin Caballero ha presentado en el ministerio de Fomento una Memoria sobre la reforma de la instrucion primaria en general, estableciendo como bases generales de ella, que sea gratuita y obligatoria. Es un trabajo notable.

La Presse de Viena anuncia la formacion de un campamento de 70,000 hombres cerca de Bolonia, al mando del general Cialdini.

Dicen de Austria que caso de guerra con Prusia, el archiduque Guillermo mandará la artillería de reserva, y el teniente coronel conde de Condenvoven, primer ayudante de lempereador, los regimientos de caballería. El general conde de Goudrecourt hará la campaña como ad latus del general conde Clam Gallas, comandante del primer cuerpo con cuartel general en Praga.

El gobierno sajón espera, tomando partido en favor de Austria, caso de que estalle la guerra entre esta potencia y Prusia, recobrar la parte de territorio que adquirió Prusia por los tratados de 1815; pero temiendo un movimiento agresivo de los prusianos, iba á sacar de Dresde las condiciones de objetos artísticos, conduciéndolas á Munich ó á la fortaleza de Koenigsstein.

El gobierno wurtembergués no es favorable en modo alguno á la política seguida por Mr. de Bismark.

Baviera, sin haberse decidido todavía, continuaba arrojándose silenciosamente, pudiendo disponer ya de 60,000 hombres. Las últimas noticias dicen que proyectaba formar un campamento entre Wurzburg y Aschaffenburg. Los demás pequeños Estados dudaban declararse por temor de que Austria retrocediese, quedando espuestos á la venganza de la corte de Berlin. La llegada á Viena del duque de Coburgo habia producido mucha sensacion; pero se niega la noticia de que deseara ser mediador entre Austria y Prusia.

Las inquietudes que ha experimentado el gobierno inglés sobre el Canadá, se han aquietado mucho desde que ha adquirido la conviccion de que la colonia tiene la voluntad y los medios de defenderse contra una invasion eventual de los fenianos.

Los meetings en favor de la reforma electoral continúan en Inglaterra. Edimburgo, Sheffield y otras muchas ciudades han hecho manifestaciones en favor de la adopcion del bill presentado por el gobierno. Gracias á este apoyo, el ministerio está mas tranquilizado, y sus amigos creen poder contar con una mayoría de 12 á 14 votos. El rumor de que lord Russel habia obtenido de la reina la autorizacion para disolver el Parlamento, es prematuro. Si fuese fundado, el éxito del bill estaria asegurado. Muchos de los miembros recalcitrantes lo adoptarían para no someterse á una nueva reeleccion.

La Iberia dice hoy que los verdaderos progresistas no tienen mas bandera que la de los principios consignados en el manifiesto del comité central, y que, cuando sea oportuno, el partido, legal y solemnemente convocado, resolverá todas las cuestiones de conducta, modificando ó confirmando las que ya tiene resueltas.

Ha sido preso en Zaragoza por el inspector de vigilancia D. Tomás Colandrea, el famoso criminal y escapado del presidio de Cartagena en donde se hallaba estinguendo las condenas de 85 años de presidio y la de cadena perpetua, llamado Lucas Vidal, hombre muy conocido por sus crímenes como autor de un secuestro que se verificó en Barcelona en los Sres. Moliné, fugados despues de la cárcel de aquella capital con 15 compañeros mas, despues hizo varios robos, con mas el asesinato del honrado vecino de Zaragoza Sista, zapatero de las escaleras del Pilar, y despues de la fuga de Cartagena, ha cometido otros de tanta gravedad como los citados.

Las vicisitudes atmosféricas y los cambios de temperatura, frecuentes en esta corte en la primavera, ocasionan bastantes enfermedades si no se observan con respecto al abrigo las mismas precauciones que en el rigor del invierno. Así es que son harto comunes las afecciones catarrales, reumáticas y nerviosas. Hubo,

en la presente semana bastantes toses, oftalmías, ronqueras, corizas, catarros laríngeos, bronquiales y pulmonares, dolores reumáticos y nerviosos, anginas, flujos sanguíneos y algunas pleuresias y pulmonías. Por último, presentáronse tambien algunas ligeras indisposiciones de vientre, como dolores en esta region, diarreas catarrales y biliosas, producidas casi siempre por saburras gástricas é intestinales ó catarrales por efecto del frío. De todos modos, la mortandad ha sido escasa, y casi toda producida por afecciones crónicas del pecho.

Dice hoy La Reforma:

«Ya que parece un hecho positivo que los accionistas del banco de España piensan reunirse en sesion general extraordinaria para acordar lo que mas convenga á sus intereses con ocasion del proyecto de banco Nacional de emision, creemos que no es ocioso aconsejar á aquellos que provocan alguna junta previa para oír en ella el parecer de muchos accionistas que en su claro talento piensan que es altamente beneficiosa á sus intereses la fusion ó canje de sus acciones por las de dicho banco Nacional, y de este modo podrá la junta general que se proyecta y los acuerdos que en ella se tomen, ser la genuina expresion de los sentimientos que en los accionistas predominan.»

Estraviada algun tanto la opinion con las amenazas de protestas y juntas que se proyectan, y hallándonos en actitud de poder apreciar debidamente en lo que valen las desinteresadas opiniones de muchos y respetables accionistas, nos ha parecido conveniente aconsejar un acuerdo previo entre todos aquellos que, celosos de sus intereses, ni se dejan seducir por vanas alharacas de unos, ni deben someterse ciegameente al apasionado proceder de otros.»

La Opinion nationale dice lo siguiente que tambien transcribe la France:

«Nos escriben de Berlin que el rey Guillermo está de acuerdo con su primer ministro, para procurar absolutamente la anexion de los ducados de Elba á la Prusia. En este terreno toda conciliacion es imposible, y toda mision conciliadora es completamente inútil.»

Escriben además, que si la Prusia no encuentra punto de apoyo en los principes de la Confederacion, Mr. Bismark está resuelto á hacer un llamamiento á la nacion alemana para que se asocie á su proyecto federal, refiriéndose á sus pendientes declaraciones en favor de una representacion nacional que mane de elecciones directas.

Las compañías del regimiento de Valencia que se hallaban de guarnicion en el Ferrol, han recibido orden de marchar para Vigo, donde debe reunirse todo el cuerpo, para embarcarse en la fragata Gerona, con destino á Andalucía. Las simpatías que los jefes y oficiales y aun las clases de tropa, han sabido captarse durante su permanencia en dicha ciudad, han sido causa de que la noticia de su marcha se haya recibido con general sentimiento.

En breve, segun nuestras noticias quedarán levantados los estados de sitio en que se encuentran todavía algunos distritos militares de España.

Se sigue hablando al tratar de la cuestion económica, de la supresion de cinco ó seis provincias de España.

Lo único que sobre esta supresion podemos decir, es que en las regiones oficiales nada hay que revele semejante medida.

Ha llegado á Paris el conde de Aresc, y se dice que con una mision confidencial del rey Victor Manuel, para el emperador Napoleon.

Dice El Eco de la Montaña de Vich del dia 5:

«Parece estar fijado ya para la consagracion del Ilmo. señor obispo preconizado de esta diócesis, el domingo 13 de este mes; debiendo dicho solemne acto tener lugar en la catedral de Lérida, de la que fué el Sr. Jordá Doctoral. A dicho acto concurrirán varios prelados de Cataluña, creyéndose deber ser el consagrador el Excmo. señor arzobispo de Tarragona, ó si este no concurre, el Ilmo. señor obispo de la espresada ciudad de Lérida. Ya se ha comunicado dicha resolucion á nuestras autoridades, así eclesiásticas como civiles, por si desean asistir á la angusta ceremonia; que deseamos tenga lugar sin ningún género de obstáculo ni inconveniente.»

Tambien leemos en dicho periódico que el dia 4, bajo la presidencia del alcalde de aquel ayuntamiento, quedó constituida la comision de aquel distrito ausiliadora de la de provincia para promover la mayor concurrencia posible á la esposicion universal de Paris de 1867, cuyos individuos, nombrados por el gobernador de la provincia, se han dividido en dos secciones, de agricultura é industria, y tomado los siguientes cargos: señor alcalde, presidente; D. Joaquin Salarrich, vicepresidente; D. Antonio de España, D. Jose Bassols y D. Pascual Fargas, vocales; D. Gregorio Artiza, secretario.

Ha llegado á Barcelona el batallón cazadores de Chielana.

El gobierno anglo-americano ha dado orden de que vaya una escuadra á las aguas de la América inglesa, fundándose en la concentración de la flota británica en Halifax, en el proyecto de invasión de los fenianos y en las complicaciones que pudieran surgir en las pesquerías americanas á consecuencia de la espiración del tratado de reciprocidad.

TERCERA EDICION.

Esta tarde á las tres y media se ha reunido la comisión del Congreso sobre caducidad de créditos. Parece que se halla casi terminado el examen del articulado, si bien no se ha adoptado todavía resolución alguna definitiva acerca de la cuestión de presas inglesas, no obstante haberse oído en la reunión del martes á los comisionados que para tratar de este asunto vinieron de Cádiz. La comisión, según nuestras noticias, se muestra inclinada á que se acepte como plazo de caducidad para estos créditos, el año 51 y no el 24 que propone el proyecto.

Hoy hemos recibido de la Agencia Ha-
GRAFICOS:

Berlin, 7. La «Gaceta de Espener» dice que después de haber tenido conocimiento de la nota prusiana el conde de Mendorff, representante del Austria en Prusia, dijo que el gobierno imperial austriaco no había ejecutado todos sus actos en consonancia con los sentimientos personales de benevolencia que el emperador profesaba á Prusia.

Viena, 7. «La Presse» anuncia que el conde prusiano Waldersee que iba de Berlín á Viena, ha sido preso en Praga, encontrándosele en su cartera el plano de las fortificaciones de dicha ciudad.

Dícese que alguno de los antiguos disidentes estuvo ayer en las secciones al lado del gobierno. A haber votado en este sentido atribuyen los opositonistas su derrota en la primera sección al votarse la comisión de banco Nacional.

Dícese que hay abierta una suscripción en Madrid para auxiliar á los emigrados que están en Portugal, por las últimas ocurrencias.

Las esportaciones en Inglaterra durante el mes de febrero se han elevado á 15.116.063 libras esterlinas, 11.376.214 mas que el año anterior.

El emperador Napoleon ha dado de su bolsillo particular una suma de 80,000 francos para ayudar á los monges trapistas en los importantes trabajos que han emprendido para desecar las lagunas del Dombes.

Las últimas noticias de los Estados Unidos dicen que los fenianos no habían renunciado á su proyecto de invadir el Canadá, y que Sweeney continuaba haciendo alistamientos.

Anoche, mientras fumaba un cigarrillo en el vestíbulo del teatro del Príncipe un amigo nuestro, le quitaron del bolsillo del gaban los gemelos y la petaca. No estaría demás que la autoridad enviase uno de sus agentes á aquel sitio, para vigilar á los que, con tan poca gracia para el prógimo, combinan sus aficiones á las artes dramática y de Caco.

Los senadores progresistas que forman parte del comité general se reunieron uno de los días de la última semana para decidir si debían concurrir ó no á ocupar sus puestos en la alta Cámara. El resultado fué negativo: la principal razón que dieron fué, según los progresistas, la de que su presencia en el Senado podía robustecer la situación actual, única que en su concepto se opone á que la corona llame á los progresistas al poder.

El Sr. Benita que había sido nombrado gobernador de Guipúzcoa irá á ocupar el gobierno de Cuenca. El actual gobernador de esta provincia pasará á la de Guadalajara, y el de esta será trasladado á Valladolid.

El Sr. Moreno Ruiz Dávalo, gobernador de Salamanca ocupará el gobierno civil de San Sebastian.

Un periódico daba ayer la noticia de que el señor capitán general de este distrito pasaría hoy una revista en el Salón del Prado á todos los cuerpos que forman la guarnición de esta corte.

La noticia era tan exacta, que la revista no se ha verificado. Y mal podía tener lugar, cuando no se había tomado previamente acuerdo alguno sobre el particular.

Ha llegado á esta corte procedente del extranjero y Barcelona, el Sr. D. Rafael Grijalba, representante de los Campos Eliseos de Madrid, y encargado de formar el cuadro de artistas que han de funcionar en el teatro Rossini.

También se está pintando las decoraciones y preparando la maquinaria para la gran ópera titulada *Roberto el Diabolo*.

Según nuestras noticias, el Sr. D. Emilio Sancho, director general presidente de la junta de la deuda pública, ha presentado su dimisión.

No es cierto que el Sr. D. Luis Latorre piense hablar en contra del proyecto de creación de un banco Nacional.

Se quiere hacer creer que el ministro

de Hacienda hizo ayer una declaración importante en la tercera sección, y es que los 400 millones que los fundadores del banco se comprometían á adelantar al gobierno al 5 por 100 al año, se recibirán en metálico y á medida que el gobierno los vaya reclamando. Se recibirán poco á poco ó de una vez según se estime conveniente.

La declaración hecha ayer por el señor ministro de Estado en el Senado respondiendo al Sr. Barroeta y Aldamar, ha venido á confirmar la noticia que ayer dimos de que el gobierno no considera la cuestión del banco Nacional como asunto exclusivo del ministerio de Hacienda, sino de todo el gabinete.

La comisión del Congreso que entiende en el examen del proyecto de banco Nacional ha elegido presidente al Sr. Camacho y secretario al Sr. Gasset. Hoy á la una se ha reunido y examinado el proyecto en sus bases generales. Según hemos oído, hay dos puntos sobre los cuales fijarán especialmente su atención. Son estos la emisión de billetes de 40 rs. y la concesión de préstamos al gobierno y empresas de obras públicas, á plazos mayores de tres meses, término señalado á los préstamos á particulares.

Algunos periódicos dudan que exista un depósito previo de veinte millones de reales para la creación del proyectado banco Nacional Español.

El depósito está constituido en la capital de Inglaterra y á nombre de D. José Borrajo, presidente de la comisión española de Hacienda en el extranjero. Mas diremos: existe una cláusula en la escritura de depósito, en virtud de la que, si á los tres meses de hecha la concesión no se constituye en España el banco Nacional Español, pierden los socios fundadores aquella cantidad, quedando á beneficio de nuestro Tesoro.

Veán las oposiciones si sus argumentos son conformes con la verdad de los hechos.

El señor ministro de Marina ha podido dejar hoy el lecho y ha firmado ya algunos asuntos que le han sido llevados para el despacho.

Hoy ha debido llegar á Cádiz, procedente del Ferrol, la fragata *Tetuan*.

Las respuestas poco favorables de los Estados secundarios de Alemania á las gestiones de Mr. de Bismark, solo han servido para arraigar en el ánimo de este ministro la idea de la necesidad de una reforma en la constitución federal.

El día 11 á las ocho y media de la noche se verificó en el salón del Conservatorio el gran concierto vocal é instrumental del Sr. Casella, en el cual tomarán parte, además de dicho señor, los señores Espinach, Brusola y una señorita aficionada discípula del Sr. Compta y los señores Marin, Zabala, Compta, Moderati, Sos, Aranda, Egea y Perez, este último primer premio de violín del Conservatorio de esta corte.

Algunos periódicos suponen que los billetes del nuevo banco Nacional tendrán circulación *forzosa legal* en toda España. Nada hay en el proyecto de ley que autorice semejante suposición. Los billetes circularán legalmente en toda España, pero forzosamente en ninguna parte. Sucederá con ellos lo mismo que con los billetes de los bancos de España, de Cádiz, de Barcelona y de todas las demás provincias en que hoy existen establecimientos de crédito. Los billetes de los bancos locales circularán legalmente, pero no forzosamente en toda la nación. No se ha alterado y nadie piensa en alterar las disposiciones relativas á la circulación de los billetes de banco, considerados como moneda fiduciaria, y es por lo tanto inútil que se trate de alarmar la opinión pública con especies destituidas de todo fundamento.

El joven guardia-marina Sr. Godinez, que fué herido en el combate de Abtao en la *Villa de Madrid*, ha escrito á su padre una sentida carta sobre dicho combate, que por los preciosos é interesantes detalles que contiene, nos tomamos la libertad de reproducirlos en LA CORRESPONDENCIA, y suponemos que agradecerá á nuestros lectores.

Dice así:

PUERTO DE VALPARAISO 15 de febrero de 1866.
Salimos la *Villa de Madrid* y la *Blanca* el 21 del pasado para un viaje al S. con objeto de batir á la escuadra aliada chileno-peruana si, como ardientemente se deseaba, la encontráramos. Llegamos á la isla de Juan Fernandez, que dista unas 200 millas de Valparaiso, y nada encontramos en ella, salvo un poco de ganado silvestre que nos proporcionó la única familia que vive en aquella inhabitada isla. Dimos otra vez á la vela, sin que ocurriese nada de particular hasta el día 5 de febrero, que reconocimos la isla de Guaiteca, que es la que se encuentra más al S. del archipiélago de Chiloe, y allí fondearon las dos fragatas. Aquella tarde saltamos en tierra y nos entregamos en cazar hasta al anochecer, hora en que fuimos llamados á bordo con un cañonazo.

Dimos de nuevo á la vela por el canal que existe entre el archipiélago y la costa, reconociendo todas las islas y enseñas que encontramos al paso, y al siguiente día entramos en el llamado puerto Osuno. Allí pudimos obtener á fuerza de dinero, ganado, gallinas, legumbres y otras muchas cosas de que carecíamos, y tuvimos la suerte de que

un extranjero establecido entre aquellos habitantes nos vendiese, á buen precio, el secreto del lugar en que estaba fondeada la escuadra enemiga; este era, según nos dijo, un puerto de la costa llamado Calbuco, distante unas 25 millas de Osuno.

No hay palabras para expresar la alegría que se apoderó de todos nosotros al saber que pronto encontraríamos á los enemigos.

Salimos inmediatamente en aquella dirección, y llegamos al codic ado puerto á eso de las ocho de la mañana. Pero desgraciadamente nuestras esperanzas se vieron frustradas, pues del reconocimiento practicado por la *Blanca* resultó no encontrarse allí la escuadra enemiga. Solo vimos una fragata perdida y abandonada que parecía ser la peruana *Amanzonas*.

Cuando nos disponíamos para abandonar aquellas aguas, se le ocurrió á don Juan Topete, comandante de la *Blanca*, mandarnos á bordo de la *Villa de Madrid* un bote pescador que andaba por allí, para que D. Claudio Alvar Gonzalez, como jefe de la expedición, tomase los informes que estimara convenientes. Se hizo subir al patron del bote, y D. Claudio, usando de una estratagema permitida, le interrogó suponiendo que éramos dos fragatas peruanas que veníamos á traer caudales á la escuadra aliada. El patron se dejó cojer en la red, y declaró que esta se encontraba en la ensenada llamada de Abtao.

D. Juan Topete se trasladó á la *Villa de Madrid*, y los dos comandantes conferenciaron acerca de lo que convenia hacer en vista de la proximidad del enemigo, y sobre los peligros que ofrecia la navegación por entre aquellos estrechos canales.

En el acto fué resuelto el ataque, y dimos á la vela en medio del entusiasmo y de los vítores de la tripulación de las dos fragatas.

A las cuatro y media de aquella tarde avistamos la escuadra enemiga en la ensenada de Abtao, y se abrió el combate.

La posición de los buques contrarios era muy ventajosa para ellos, por hallarse acoderados y formando un arco de círculo en un canal de poco mas de tres cables de ancho, protegidos por dos baterías construidas sobre dos alturas que dominaban el canal, y rodeados de multitud de lanchas cañoneras cargadas de tropa.

El orden de combate de los buques contrarios era el siguiente: corbeta peruana *América*, goleta *Covadonga*, corbeta peruana *Union*, fragata peruana *Apurimac* blindada su máquina, dos vapores chilenos y las lanchas cañoneras.

A la vista del enemigo largamos el hermoso pabellón nacional, y seguimos adelante hasta colocarnos á unos ocho cables de distancia de la línea contraria, no siendo posible acercarnos más en razón al poco fondo y mucho calado de nuestras fragatas.

El enemigo rompió el fuego, y nosotros contestamos inmediatamente al grito de ¡Viva la Reina!

Desde este momento ya no sé lo que pasó, pues solo tenía tiempo para ocuparme de los cañones que tenía á mi cargo.

Sin embargo, en medio del estruendo de la artillería, percibíase los murmullos y las voces de júbilo y entusiasmo con que nuestros marinos saludaban este fausto suceso. Todos se portaron, perdóneme Vd. lo exagerado de la frase, mejor de lo que debían.

Mas de hora y media duró el combate, hasta que convencido nuestro bizarro y sereno comandante de la imposibilidad material de abordar la escuadra enemiga, puesto de acuerdo con el de la *Blanca*, resolvió suspender la acción y salir de los arrecifes en que estábamos metidos antes de que la noche se echase encima.

Pasamos la noche en el canal, todo el mundo armado y listo para entrar en fuego, si, como esperábamos, el enemigo, viéndose en tan peligrosa situación, nos atacaba, aprovechando los muchos medios que tenía de hacerlo con probabilidad de éxito. Pero fueron tan cobardes que no osaron ponerse al alcance de nuestros cañones á pesar de haberles provocado á ello la *Blanca*, lanzándoles algunas granadas.

Las averías de la *Villa de Madrid* han consistido en 7 ó ocho balas en el costado, y 12 en la arboladura que no hicieron mas daño que cortar alguna manobra. Bajas, 0; y solamente nueve heridos de poca importancia, y yo, querido padre mio, que he tenido la honra de sacar un *rasguñoncillo* (1) en la pierna izquierda de resultas de un astillazo, producido por una bala que entró en la batería y desmontó uno de los dos cañones de los cuales estaba yo encargado.

El único sentimiento que tengo es que las fragatas *Numancia*, *Resolución* y *Blanca* salen en busca del enemigo, y yo, tengo que quedarme ocioso á bordo de la *Villa de Madrid*, que permanece en el bloque de Valparaiso con otros buques menores.

La comisión se muestra por lo general propicia al proyecto, y aunque desea estudiarlo con escrupulosidad, no adoptará modificación sustancial sin previo conocimiento del señor ministro de Hacienda, pues pudiera suceder que alguno de los artículos del proyecto fuera lase cardinal ó esencial previamente convenida con los concesionarios del banco. Mañana volverá á reunirse la comisión probablemente, porque, según hemos dicho ya, desea activar cuanto posible sea sus trabajos para formular inmediatamente su dictamen.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido hoy 2,369 fanegas de trigo al precio de 4'463 escudos, y la cebada de 2'300 á 2'430.

Ayer se hablaba en los círculos políticos de la dimisión del Sr. Perez Zamora. No la ha presentado ni sabemos que piense en presentarla por ahora.

Entre los documentos que el presidente Johnson ha presentado á las Cámaras anglo-americanas sobre la cuestión de Méjico, se encuentra una carta del Sr. Romero á Mr. Seward, en la que dice ha recibido noticias fidedignas de París, según las cuales el emperador de los franceses piensa adoptar una política de transacción respecto á Méjico, cesando de apoyar al emperador Maximiliano y restableciendo la república mejicana con el mariscal Bazaine como presidente interino.

Un periódico moderado, pone el grito en el cielo porque ayer no se pagaron en la dirección de la Deuda los valores que fueron amortizados en el último sorteo de amortizables. No se pagaron, contestamos nosotros, por la sencillísima razón de que no era el día señalado para su cobro.

Así son muchas de las censuras que se dirigen á los actuales consejeros de la Corona.

En Lérida se hallaban varios privilegios que recibía la ciudad de los reyes aragoneses. Nos han dicho que algunos de los expresados documentos, notables bajo el punto de vista histórico y como preciosas muestras del estado del arte en la edad media, se han traído á Madrid, y que unos ingleses tratan de comprarlos.

No creemos que los catalanes, tan amantes de sus glorias, tan apasionados por su país, permitan que se venda lo que debe enorgulleclos.

Se ha repartido la segunda entrega del «Tratado clínico y práctico de las enfermedades de los niños», por F. Hilliet y E. Barthez, obra coronada por la Academia de Ciencias y por la de Medicina, y autorizada por el Consejo de Instrucción pública para las facultades y las escuelas preparatorias de medicina; traducido de la última edición francesa por D. Joaquín Gonzalez Hidalgo, interno que fué de la facultad de medicina de Madrid, etc.

Preguntan varios periódicos si se ha perdido alguna caja con diez mil duros, parte del producto de las aduanas marroquíes.

Es verdad que sufrió estravió una caja; pero no ha sido en España, sino en Tanger. Nuestro representante en Marruecos puso en conocimiento de las autoridades del sultan este hecho, y le prestaron todos los auxilios necesarios para el descubrimiento de los autores ó encubridores de semejante estravió. Cuando se terminen las diligencias incoadas, podrá decirse quiénes fueron los culpables. Mientras tanto, es aventurado hablar del asunto.

Por la dirección de administración del ministerio de la Gobernación se preparó un importante proyecto de ley sobre pósitos, por el cual, respetando la existencia de estos antiguos y utilísimos establecimientos, se trata de mejorar su organización aprovechando los resultados que la experiencia ha dado á conocer en la época de su restauración en 1861, para conseguir todas las ventajas que de ellos deben esperar las clases agricultoras, menos acomodadas, que son las que mas necesitan del amparo que tan benéfica y nacional institución puede proporcionar.

Hoy, en efecto, ha vuelto á reunirse en el Senado la comisión que ha de dar su dictamen en el proyecto de ley de aguas. Muy pronto se reunirá de nuevo, pues dicha comisión desea que cuanto antes queden concluidos sus trabajos.

El Español atribuye al Sr. Alonso Martínez la real orden limitando el cambio de billetes del banco de España, y con este motivo le censura á su placer. Nuestro colega habrá podido observar ayer en el Congreso que el Sr. Salaverria, autor de ella, la pidió para los efectos que ha creído convenientes. La verdad en su lugar.

Anoche fué conducida á la cárcel una sirvienta en la calle del Gobernador número 3, donde vive el dueño del café de la estación del Mediterráneo, por sospechas de que sea la autora ó cómplice de un robo de bastante consideración que ayer por la mañana se verificó en dicha casa.

También fué conducida á la cárcel otra mujer por el inspector Sr. Osuna, que sin consentimiento de los dueños empenó un considerable número de prendas de vestir de la propiedad de una familia que habita en la calle de San Quintín, núm. 6.

El beneficio del Sr. Romea (D. Florencio) se verificará el martes ó miércoles

próximos con *Los soldados de plomo*. El sábado se verificará el de la señora Cairon, poniéndose en escena el drama *Ricardo Darlington y Los dos viejos*.

La enmienda del Sr. Noedal al proyecto de ley sobre reforma de la de imprenta quedó ayer mismo sobre la mesa del Congreso, y se reduce á pedir que se declaren vigentes los arts. 4.º y 5.º de la ley que establecen la previa recogida con opción á la denuncia.

Hoy se ha dicho, pero creemos que la noticia debe ser pura invención, pues no hay dato autorizado que la confirme, que se habían recibido comunicaciones, no sabemos por quién ni por dónde, que confirmaban la destrucción completa de la escuadra chileno-peruana y la pérdida de los buques blindados *Huascar* é *Independencia*. Repetimos que no debe darse gran crédito á esta noticia, que tiene todos los visos de un canard, pues no sabemos que haya via por donde pueda haberse conocido un suceso que, cuando menos, es prematuro. Nos hacemos cargo del rumor por haberse dicho en sitios bastante públicos.

Uno de estos días se pondrá en escena en el teatro del Príncipe, el aplaudido drama del Sr. Ayala titulado *El tanto por ciento*, en cuya representación, tomarán parte las señoras Lamadrid, Hijosa y Valverde, y los Sres. Zamora, Morales, Fernandez, Pardiñas y Ruiz.

A la mayor brevedad se verificará en el teatro del Príncipe el beneficio del apreciable actor Sr. Zamora, en cuya noche se estrenará un drama de D. Luis Larra, titulado *En brazos de la muerte*. La empresa pondrá esta obra en escena con gran propiedad y lujo; el Sr. Ferri ha pintado una magnífica decoración para el segundo acto de dicho drama.

Hoy han celebrado una reunión los industriales residentes en Madrid, con objeto de saber si hemos oído, de ponerse de acuerdo sobre la conveniencia de acudir á las Cortes, como lo han hecho sus compañeros de Barcelona, pidiendo que se determine de un modo preciso y concreto sus atribuciones. En la reunión de hoy se ha nombrado una comisión que practique las gestiones convenientes para llegar á este resultado.

La corrida de toros ha comenzado esta tarde á las 4 1/2 en punto.

A pesar de que las nubes amenazaban remojarse la fiesta, las gentes no han dejado de acudir, habiendo una entrada regular.

Hecha la señal por el presidente, salió á la carrera el

Primer toro, de Benjumea, negro y de libras. Tomó 13 varas, matando un caballo y dando varios tumbos á los ginetes, porque el bicho tenía empuje y buena voluntad. Muñiz y Mariano Anton le colgaron dos pares y medio de banderillas, y el Tato que vestía verde bajo oro, le dió muerte de dos volapiés bien señalados, pero en hueso, otro corto y una buena aunque algo baja descabellándole. El diestro se quitó las zapatillas para evitar una caída por efecto de estar muy húmedo el piso.

El segundo, de Cuña, negro y boyante, tomó 8 varas, matando un caballo; los chicos le clavaron tres pares, y el Gordito, que vestía carmin bajo plata, se fué al toro y le trastó con valentía, dándole una corta y estando espuesto á ser cogido. Después le largó otra buena hasta la guarnición, pero delantera. Intentó descabellarlo, y quedó desarmado á la primera, no logrando su intento hasta la quinta.

El tercero, de Benjumea, negro y de pocas libras, apenas se acercó á los ginetes, los cuales le tocaron ocho veces con las varas. Le pusieron los muchachos tres pares de paños, y Lagartijo, que vestía azul bajo oro, le mató de dos pinchazos bien señalados y una baja delantera. El diestro estuvo entre las astas después de la última estocada; pero salió ileso.

El cuarto, de Cuña, negro y boyante, se acercó doce veces á los caballos, matando uno y maltratando á otros dos con detrimento de las costillas de Arce. El Cuco y Mariano Anton, colgaronle tres pares de banderillas, haciéndole el Cuco con la gracia y aplomo que él solo tiene.

El Tato trabajó mucho para darle muerte, porque el bicho estaba huido y descompuesto; pero lo consiguió de dos estocadas, una delantera y baja.

El quinto de Benjumea, negro y bien puesto, quedaba en el redondel cuando cerramos esta reseña y prometía ser blanco y poco aficionado al hierro, del que huía.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

Teatro del Príncipe.—A las 8 1/2.—Mujer gazmoña y marido infiel.—Baile.—El abate Pirracas.

Teatro del Circo.—A las 8 1/2.—Fisica experimental.—Baile.—La tapa de cuello.

Teatro de la Zarzuela.—A las 4 1/2.—El marqués de Caravaca.—El rescate de la Covadonga.—A las 8 1/2.—Por seguir á una jer.

Varietades.—A las 8 1/2.—2.ª representación de la prestidigitadora mademoiselle Benita.—Las mil y una noches.—El poder de una maga.—Panorama eléctrico en tres series.

Circo de Paul.—La Constante y la Juventud celebran reunión de baile; la primera de 8 á 12 de la noche, y la segunda de 3 á 7 de la noche.

Salones de Capellanes.—Baile de tres y media á siete de la noche y de 8 á una de la madrugada.

NOTICIAS.

LOS SANTOS DE MAÑANA son: Hoy celebra la Iglesia la fiesta de la Anunciación de Nuestra Señora...

LOS CULTOS PARA MAÑANA son los siguientes: Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de Santo Tomás...

La VISITA DE LA CORTE DE MARIA se hará mañana en Santo Tomás a Nuestra Señora del Rosario.

La orden de la plaza para el día 9 es la siguiente:

Señor brigadier de día: Excmo. señor D. Eduardo Carandole, marqués de Portugalete. Parada: Bu gos y 1.º de Ingenieros.

Hemos oído lamentarse a algunos alumnos y profesores de medicina, de que no se permitan más que doce inscripciones para el curso de enfermedades de la piel...

los inscritos no se les permita la entrada en las enfermerías de mujeres que padecen afecciones cutáneas...

Josefa Perez, que vive en la calle de la Arga zuela, núm. 4, cuya to principal interior, se encuentra en la mayor miseria...

Tenemos a la vista el prospecto del «Centro general de gestión para empleados públicos» que ha establecido en esta corte nuestro amigo D. José Laá y Rute...

Mañana lunes se verificarán en la parroquia de San Sebastian de esta corte los sufragios que la familia de D. José García Luna dedica a la memoria del célebre actor y distinguido maestro del Conservatorio...

También se harán solemnemente exequias en el Pardo, donde vivió y formó una bonita biblioteca y colección de objetos curiosos el Sr. Luna.

El Sr. Silvela ha vuelto a abrir su bufete. El Sr. Silvela deja varios proyectos iniciados, que serán siempre un honorífico recuerdo de la época en que ha desempeñado el cargo de director de Instrucción pública...

La edición española de Los trabajadores del mar que está preparando la casa de Gaspar y Riog, verá muy pronto la luz pública...

Desde la semana próxima se reunirán las secciones y comisiones de la sociedad Económica Matritense en su nuevo local de la plazuela de la Villa, núm. 2, piso bajo, titulado Torre de los Lujanes.

D. Nicolás D. Benjumea ha dado al público su V. artículo de El Correo de Alguife en el número de la Revista Hispano-Americana del día 27 del mes anterior...

Al mismo tiempo que se publique en Francia el segundo tomo de la Vida de César escrita por el emperador Napoleon, se publicará en España la traducción del mismo.

En el día de ayer han cumplido con el precepto pascual en la iglesia de las Salesas Nuevas, con la autorización competente, los niños que concurren a las escuelas prácticas de la Normal Central...

Está llamado la atención en el despacho de la platería de Martínez situado en la Puerta del Sol de esta corte, una columna y diadema de plata, producto de la fábrica del Sr. Martínez...

En la próxima semana se estrenará en el teatro del Circo la comedia del Sr. Rubi La familia, a beneficio de la señora doña Matilde Díez.

Parece que ha sido ya devuelto con la aprobación correspondiente el reglamento del nuevo Liceo. Probablemente mañana se celebrará junta en casa del señor Aguilera para tratar de algunos detalles relativos a la próxima inauguración...

Mañana lunes deberá salir de Sevilla en un tren espreso, con dirección a Córdoba y Madrid, el niño don Sebastián. Durante su residencia en Sevilla ha visitado todos los monumentos notables...

Ayer han terminado en la escuela Normal Central de maestros las reválidas para superiores.

El miércoles 11 a las diez de la mañana, darán principio los exámenes para maestros normales.

Hoy ha conferido el decano de la facultad de derecho de la universidad Central el grado de licenciados en dicha facultad, sección de derecho administrativo...

El último número publicado del acreditado periódico La moda elegante ilustrada contiene preciosos dibujos de toda clase de labores y un figurín de mucho mérito...

El Sr. D. Luis de Eguilaz ha publicado un curioso y bien escrito artículo en La Epoca, ocupándose en recordar los sabrosos frutos que a las letras han dado varios de nuestros más notables literatos...

ANUNCIOS.

UNA FAMILIA BASTANTE BIEN acomodada, y que puede ceder dos habitaciones elegantemente amuebladas, desea encontrar uno o dos caballeros...

ALMONEDA.—CALLE DE JARDINES, núm. 13, cuarto bajo.—1

Obituary notice for D. FRANCISCO DE LA TORRE Y CASTELIANO, mentioning his death on March 15th and funeral arrangements.

Obituary notice for D. ENRIQUE MENEZES ARANGO Y ESTRADA, mentioning his death on March 29th and funeral arrangements.

preguntaban con terror, si Catilina estaba a las puertas de Londres; pero toda medalla tiene su reverso.

—¡Silbado él un duque inglés? Esclamó Corina contemplando a Norfolk.

—¡Pobres de nosotros! Yo también he pasado por ello.

—Ya lo sabemos, pero ¿qué viene sacar ahora todo eso? observó Dashwood.

—Lo sé, dijo Welby, vos lo sabéis, pero no lo sabrán todos, continuó.

—Pero después Norfolk se aficionó a los recién nacidos y se instituyó padrino general y especial del distrito.

—Vuestra cifra no es exacta, Welby, observó Norfolk con seriedad, tenía novecientos noventa.

—¿Es posible? exclamó Corina con una carcajada burlesca.

—¡Profana! dijo Welby; ¡guardad silencio y admirad! Norfolk obedecía a nobles instintos.

—¡Oh! ¡no por cierto, querido duque! Corina tiene voluntad propia y en todo caso yo la reclamo por derecho de conquista.

Y dió un paso para salir con la joven, pero Norfolk se lanzó tras ellos y dete-

pagados, torneos de inspectores de hacienda y de universidades, debía sostener igualmente un médico nómada que distribuyera gratis su ciencia y sus medicinas.

—¿Qué diablos nos contáis? esclamaba Corina, que hacia ya un rato contemplaba a Norfolk con expresión singular.

—Y sin embargo, exacto, hermosa mía, continuó Welby; Norfolk ha representado su papel en la plaza pública, y se cuenta mas de un saltimbanco que tiene envidia de su popularidad.

—La palabra era cruel, la cortesana quiso interrogar con los ojos a los demás convidados, y Norfolk mismo, sumido en profunda meditación, parecía indiferente al rudo ataque de que era objeto.

—Sin despertar a vuestro señor y dueño? preguntó Welby medio risueño, medio formal.

—¡Welby triunfabal! Con rostro dilatado por la satisfacción, rodeó el talle de la joven y apoyó en su brazo el de Corina disponiéndose a salir de la estancia.

—En aquel momento Norfolk se levantó: la contracción de sus facciones, la palidez de sus labios, revelaban su profundo sentimiento, y con un gesto imperativo mandó a Corina que se quedase.

—¡Oh! ¡no por cierto, querido duque! Corina tiene voluntad propia y en todo caso yo la reclamo por derecho de conquista.

Y dió un paso para salir con la joven, pero Norfolk se lanzó tras ellos y dete-

—Si, si le amaría; contestó la condesa sin vacilar.

—¿Y miss Julieta? continuó Jorge dirigiéndose a la joven, ¿qué partido tomaría en semejante caso?

—Ya hemos dicho que miss Norfolk había parecido contrariada con la pregunta del doctor, y debemos añadir que la respuesta de la condesa parecía haberla colocado aun en situación mas embarazosa.

—Había sido solicitada por diferentes nobles y títulos y hasta por algún príncipe, particularmente por el príncipe de Palizzi, amigo y protegido de Mad. Brignolles.

—En un baile dispuesto por el embajador de Francia había conocido a Mr. de Mortemart. El doctor llegaba de Ultramar y se presentó como un cumplido caballero en medio de la aristocracia inglesa.

—El joven doctor tenía demasiado buen instinto y experiencia para no adivinar desde luego los defectos de la joven miss, y sabía con seguridad que estaba harto orgullosa de su título.

—Esta no la hizo esperar, exclamando lentamente: —En Inglaterra, como en Francia, nobleza obliga.

—¿Es decir, preguntó Jorge, que sacrificarían su amor a su orgullo? —A su deber, caballero; no equivocéis las palabras.

—¡Bah! dijo Mad. de Brignolles, entonces vuestro deber se parece mucho al orgullo.

—No lo niego, ¿pero qué probaría? Además, lo que yo os doy es solo mi opinión.

—¿Qué tenéis? exclamó con visible inquietud, ¿os habéis puesto pálido como un muerto!

—Nada, nada, murmuró Jorge tratando de sonreír. Un vahido, un desvanecimiento, de cuya debilidad no tienen solo las damas el privilegio.

ces vuestro deber se parece mucho al orgullo. Creo, querida niña, que afectais un puritanismo exagerado y podría citaros en mi apoyo mas de una escepcion.

—Al oír a miss Norfolk, Mortemart se había puesto estremadamente pálido, palidez que fué apercibida por Mad. de Brignolles.

—¿Qué tenéis? exclamó con visible inquietud, ¿os habéis puesto pálido como un muerto!

—Nada, nada, murmuró Jorge tratando de sonreír. Un vahido, un desvanecimiento, de cuya debilidad no tienen solo las damas el privilegio.

—¿Qué tenéis? exclamó con visible inquietud, ¿os habéis puesto pálido como un muerto!

—Vamos, dijo Mad. de Brignolles, á cuya viveza no se escapaba ninguno de aquellos detalles; á un lado cuestiones de sentimiento en las que no podemos entendernos nunca.

—Ya iba Jorge á tomar la palabra, cuando se presentó un lacayo anunciando que el señor duque rogaba á miss Julieta que pasase á su cuarto.

—Me dispensaréis, dijo á sus amigos, tendiéndoles las manos; el duque está indispuerto, y mi sitio está á la cabecera de su cama.

—No os detenemos. Hasta la vista, querida niña, dijo Amelia besando en la frente á la joven.

—Y después tomando el brazo de Mortemart se dirigió en busca de su carruaje.

—¡Oh, querido tío! murmuró Julieta con amargura viéndolos partir, ¡qué carga tan pensada es un título!

Y triste y pensativa se dirigió al cuarto del noble duque.

II. Lord Norfolk.

—Conocéis el barrio llamado de Wite-Chapel? Por un lado linda con la Cité y se extiende á lo largo del Támesis.

ALBUM DEL BUEN HUMOR.

Coleccion escogida de cuentos, epigramas, gracias, chistes, chascarrillos, etc., por un habitante del otro mundo. Un tomito de 224 páginas, con grabados. Se vende á 6 rs. en todas las librerías de Madrid y provincias. Los pedidos se dirigirán al editor D. Antonio Marzo y Fernandez.—Jardines, 22, principal, en Madrid, acompañando el importe en libranza ó sellos.—2

AVISO A LAS NOVIAS.
40 EQUIPOS COMPLETOS HASTA LOS MAS RICOS,
Y UNA GRAN CANTIDAD
DE JUEGOS DE SABANAS BORDADAS EN BATISTA DE HILO.
SE VENDEN AL POR MENOR CON 40 POR 100 DE REBAJA
EN EL DEPÓSITO DE ROPA BLANCA ESTRANJERA
CALLE MAYOR, 12, ENTRESUELOS.

LA CONSTRUCTORA HISPANO-PORTUGUESA.
SOCIEDAD REGULAR COLECTIVA.
Fomento de economías y capitales á interés fijo.—Construcción de casas y canales de riego.
RAZON SOCIAL.
N. ALCOBENDAS Y COMPAÑIA, FUNDADORES Y PROPIETARIOS,
GARANTIA ADMINISTRATIVA,
2 100,000 REALES.
OFICINAS: Madrid, Magdalena, núm. 11, cuarto principal.
Lisboa, rua Augusta, núm. 29.
Esta compañía verifica toda clase de operaciones mercantiles, y admite capitales pagando un interés de 12 á 17 por 100 anual por mensualidades vencidas.
Madrid, 13 de enero de 1866.—T. ALCOBENDAS Y COMPAÑIA.

BANCO DE PREVISION Y SEGURIDAD.

Presidente: Excmo. señor conde del Asalto y marqués de Ceballos, propietario.
Vicepresidente: D. Antonio Aparisi y Guijarro, diputado á Cortes y propietario.
Secretario: D. José de Córdoba, propietario.
Director general: D. Federico de Salido y Baidés, propietario.
Director adjunto: D. José Mur y Vilanova, abogado y propietario.
CAPITAL INGRESADO: RS. VN. 33.546.598'23.
Esta compañía es la única en su clase que excluye terminantemente de sus estatutos toda operacion basada en el crédito personal; coloca su capital sobre garantía material positiva; intervienen en las operaciones los consejeros; liquidacion mensual: admite imposiciones desde 10 rs.; beneficio abonado por término medio 74 céntimos por 100 al mes, que equivale al 9'38 al año.
Direccion general: calle de San Agustín, 3 (antes en la de Espoz y Mina, 13).

BOMBO.

Con su bien conocida serenidad, sigue la Compañía Americana usando las medallas del constructor de sus máquinas, y nada tendrá de extraño que el mejor día luzca tambien las que pertenecen á los inventores de los aparatos de hacer velas y jabon, toda vez que la Compañía Americana fabrica tambien estos géneros en el mismo recinto que el chocolate.
Pero ni al mismo constructor de las máquinas para chocolate aprovecha tal publicidad, aunque es probable que no le cueste nada; pues un fabricante de chocolate que se habia propuesto comprar dos máquinas en París, algo desconfiado al ver el juego que se está haciendo con las medallas, se ha dirigido á otro constructor, y ha traído unas piezas magníficas, mas modernas y mas baratas que aquellas.—RAMON PUIGMOLTÓ, á nombre de la tertulia.—1

(imp) renta de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.—Editor, D. Hilarion de Zuloaga.

A VOLUNTAD DE SU DUEÑO, Y
A pública subasta estrajudicial, se vende una casa sita en esta corte, calle del Amor de Dios, núm. 5 nuevo y 15 antiguo, manzana 239, bajo el tipo de 600,000 rs.; renta 36,320 rs. Consta de 4,245 piés cuadrados. La subasta tendrá efecto el día 9 de abril á las doce de su mañana ante el notario D. Ramon Espuñes, calle de Pizarro, núm. 20, cuarto segundo de la izquierda, en cuyo poder se hallarán los títulos de pertenencia, quien dará razon todos los días de nueve á una.—1

CASA DE CAMBIO
de billetes y moneda.
DE DON FELIPE LOPEZ ESPEJO.
Se recibe dinero en cambio de billetes del Banco de España, y se abona por cada millar un precio convencional.
Tambien se venden objetos de platería muy baratos, y se compran alhajas de oro y plata antiguas y modernas, acreditando su buena procedencia.
Calle de Atocha, núm. 33, platería de las Columnas, frente á la calle de Relatores.

ESTABLECIMIENTO OPTICO DEL
Doctor Woolfson, Regent Street, número 223, Londres.—10

LECCIONES DE IDIOMAS, MATE-
máticas y filosofía, Olivo, 6 y 8, principal derecha.—17

VENTA DE CASA EN ARANJUEZ.
Consta de 10,000 y pico de piés cuadrados superficiales. Además tiene jardín interior y exterior cercado. Está dotada de agua abundante, perfectamente amueblada, con sala de villar, relojes, cuadros, batería de cocina, cristal y todo lo necesario para una gran familia; buenas cuadras, cocheras, guadarnés, etc., y en excelente sitio. Los títulos están corrientes, y no tiene mas carga que un pequeño canon por el agua. Tampoco habrá inconveniente en permutarla por una casa en esta corte aunque hubiese que abonar algo en la diferencia de su valor. Darán razon todos los días de once de la mañana á tres de la tarde, en la calle de Leganitos, núm. 19 cuarto bajo.—1

GRAN BAZAR DE CORBATAS.
MAYOR, NUM. 17.
Novedades en corbatas y chalinas para la estacion de verano.—14

SE VENDE UN TERRENO DE
Sunos 16,000 piés, propio para edificar, y en un punto céntrico de Chamberí. Darán razon, calle de las Minas, 13, portería.—1

SE ARRIENDAN FINCAS DE LA-
bor y pastos, de secano y regadío en Alcalá de Henares.—Darán razon en dicha ciudad, calle de los Coches, 6.—5

UN JÓVEN DE BUENOS INFOR-
mes desea servir de ayuda de cámara ó cosa análoga. Calle Mayor, 40, 3.º—1

CAMPOS ELISEOS.—AVISO.—LA
Corrida de becerros anunciada para mañana lunes 9 de abril, se ha suspendido á consecuencia de no haber podido traer el ganado, y se trasladada al jueves 19 de abril de 1866.—1

TRAVESIA DEL DESENGAÑO NÚ-
mero 3 primera carbonería entrando por la de Jacometrezo, se vende carbon de encina á 7 rs. arroba y cisco á 3 rs. arroba.—1

LOS DIAS 9 Y 10 DEL ACTUAL SON
los últimos, sin prórroga alguna, de la almoneda que se hace en la calle de Preciados, núm. 6, de los efectos de fotografía: la rebaja de los precios es estremada.—1

SE CEDE EN SITIO CENTRICO
una habitacion bien amueblada para uno ó dos caballeros.—Hileras, 8 darán razon.—1

CIRCULO POPULAR DE AHOR-
ros.—Se vende el núm. 1 de la categoría de 48 rs., correspondiente al lote de 96,000; en la calle del Luzon, núm. 4 principal.—1

CASA DE CAMBIO DE BILLETES
y moneda á tipo mas ventajoso que ninguna otra, Puerta del Sol, núm. 15, Exposicion (al lado de Nuestra Señora de Paris).

Tambien se recibe moneda de oro y plata en cambio de billetes del Banco de España, abonando por cada millar el premio convencional.—3

EL SOL DE MADRID.

CALLE DE POSTAS NÚMERO 31.
En esta tienda, en que como el público sabe, se hizo una gran reforma en el mes de enero, y en la que se estableció una liquidacion que ofrece gran ventaja particularmente en los géneros de color y blancos, se acaba de recibir una partida de 300 piezas de Orleans de vara de ancho, procedentes de una testamentaria que el dueño se propone espendir á los precios de 5, 5 1/2, 6, 8 y 14 rs.—

ALMACEN DE MADERAS TITU-
lado del Ancora, sito en la carretera de Vallecas, calle del Comercio, contiguo á la nueva Aduana.

Por cesar en esta industria se realizan á precios sumamente reducidos, todas sus existencias de maderas de Cuenca. El encargado dará cuantas noticias sean necesarias.—2

FONDA DE BARCELONA.—SE HA
trasladado á la calle de la Abada, núm. 12. Hay habitaciones para huéspedes. Se sirven cubiertos de 8 rs. en adelante y por lista.

UN PERRO DE CAZA SE ESTRA-
vió en la tarde de anteayer, tiene las señas, color da rata, doble nariz, con collar que lleva el nombre del amo. La persona que le haya encontrado, se servirá entregarlo en la Carre a de San Gerónimo, 2.º, 2.º, y se le dará una buena gratificación.—2

ENSEÑANZA ORAL DE FRANCÉS
método breve y facil por Mr. Oustalet. Lecciones á domicilio. Precios baratos.—Montera, 12, 4.º—1.

ENCICLICA Y SYLLABUS
DEL 8 DE DICIEMBRE DE 1864.

Coleccion de los actos pontificios citados en el mismo, con el testo latino y la traduccion castellana. Esta obra forma un grueso volúmen de 712 páginas en 8.º Se halla de venta en Madrid á 32 rs. en la librería de Olamendi, calle de la Paz, número 6. En provincias á 38 rs., remitiendo el importe en libranzas ó sellos de franqueo.—1

COLEGIO.—SE COMPRAN ENSE-
ñeres de colegio. Pez, 22, principal izquierda.—1

AVISO AL PUBLICO.—TODAS LAS
personas que se hayan retratado en la fotografía imperial de la calle de Preciados, número 6 y tengan que hacer algunos pedidos mas de retratos, pueden acudir á la fotografía Europea, sita en la calle del Siete de Julio 5, á cuyo establecimiento se han trasladado todos los clichés de la mencionada fotografía Imperial.—1

MÚSICA.

Se hallan de venta en el almacén de Casimiro Martin, calle del Correo, número 4, la célebre mazurca de los organillos arreglada para piano, la Chilena, polka, Valparaiso, habanera, y otras varias composiciones por el Sr. Arias.—1

ALMONEDA DE TODOS LOS MUE-
bles: hay cómodas, sillería y otros muchos efectos. Plazuela de Bilbao, número 10, entresuelo.—1

EL MARTES DE LA SEMANA PA-
sada, á las cuatro de la tarde se perdió una perra de caza (de raza inglesa) de color blanco y castaño. en la plazuela de Isabel II. Se dará una buena recompensa á la persona que la presente ó sepa su paradero, en la calle de San Quintín, 4.—1

GALERÍA FOTOGRAFICA.

En sitio céntrico de esta corte se alquila una con magníficas luces y condiciones. Tiene 74 piés de longitud, por 16 1/2 de ancho, y además 19 huecos para habitaciones, etc, con su fuente correspondiente. Darán razon en la portería de la calle de la Luna núm. 6.—1

Allí en una taberna de no muy buena fama, en los últimos días del carnaval de 1820, y en torno de una mesa cubierta de vasos y botellas, estaban sentadas ocho personas: el duque de Norfolk acompañaba á una célebre bailarina á la que públicamente hacia la corte, y algunos amigos citados en todos los círculos por sus escentricidades estaban con ambos. Tenia entonces el duque treinta años apenas. Cabellos rubios que debian blanquear á los treinta y cinco años cavan con elegancia sobre sus sienas, cuya finisima epidermis dejaba transparentar los perfiles de sus azuladas venas. Sus ojos, de un verde pálido, tenían una dulzura de perpetuo éxtasis. Alto, delgado, de finisimas maneras, de aparente debilidad, realizaba poéticamente el tipo del aristócrata inglés.

Su palabra, poco sonora, vibraba como el timbre del cristal, y sus facciones, todas dilatadas aunque enérgicas, tenían una espression dulce, resignada, casi seráfica como la de San Juan Bautista ó el ángel de Milton.

Entre los compañeros del joven duque, se veía á lord Dashwood, de rostro de sátiro, el perfecto calavera que habia fundado su reputacion en un axioma. Pretendia que para interesar el corazón de las mujeres y vencer al mas apuesto rival, solo se necesitaba llegar un día antes. De aquí resultaba que era atrevido, violento, derrochador, charlatán, obsceno, el tipo en fin del vicio y la inmoralidad.

A su lado estaba el conde de La Marke, un rátno dispuesto siempre á secundar todo lo bueno y todo lo malo.

Veíase despues á lord Welby, jóven de historia tambien un tanto borrascosa y de hermosa figura á quien no faltaban ingenio y audacia.

Su ascendiente subyugaba en general á las mujeres: burlon y escéptico, las dominaba á su antojo, era el Bolingbroke, el Lauzun ó el Richelieu de la época.

En frente de Norfolk estaba la bailarina Corina.

Cabello espeso, grandes ojos negros de mirada audaz y provocativa, boca risueña, cutis trigueno, dientes blancos, y sobre todo una espression imposible de definir; espression maliciosa, atrevida, dominante, espression que sin querer recuerda á la fascinadora bohemía... Hé aquí la mujer única de aquella estraña reunion.

El duque de Norfolk la amaba ó por

lo menos creia amarla. Acostumbrado á llevar la batuta del buenfano á los escéntricos de Londres, habia puesto á la ciudad entera en el secreto de sus amores, no ocultándose de decir en alta voz en sus momentos de embriaguez ó de alegría que pertenecía en cuerpo y alma á la graciosa aventurera. Inútil es decir que todo el mundo le creia sobre su palabra.

Aquella noche, á pesar de las atenciones de que era objeto, Corina se mostraba triste y meditabunda.

Dos cosas la preocupaban; acababa de apercebir que Norfolk tenia un cabello blanco y lord Welby los ojos mas azules. Corina adoraba los ojos azules.

Para reanimar la conversacion, que empezaba á tornarse pálida, Norfolk pidió rom.

—Decididamente, milord, dijo la cortesana con desden, vuestras venas deben tener hielo en vez de sangre, y para reanimar vuestro espíritu decaído necesitabais fuego en vez de licor.

—¡Maligna! repuso el duque sonriendo, ¿y eres tú quien te atreves á hablar así?

—Yo misma.

—Entonces, querida mia, te desconozco; no hay licor que me anime como tus bellos ojos.

—Milord, milord, interrumpió Dashwood, ¿queréis callar? Vais á sonrojarnos.

—No tengo yo la culpa, repuso Norfolk sonriendo á la bailarina.

Sonrisa inútil. Corina no tenia aquella noche ojos mas que para lord Welby.

—¿Qué es eso? dijo ella dirigiéndose al jóven lord. ¿En qué pensais? Hace poco cantábais como un tenor y ahora parecéis preocupado. ¿Teneis el vino triste?

—No es eso; es lo contrario.

—Lo contrario.

—Es que estoy celoso, querida niña.

Una risa general acogió esta declaración.

—¡Celoso! repuso Dashwood, ¿de qué, ó de quién? Decid.

—¿De quien podría estarlo, dijo resueltamente Welby, sino es de Norfolk?

Todas las miradas se volvieron hácia el jóven duque.

—Ya comprendo, repuso La Marke medio embriagado. Norfolk, nuestro buen amigo Norfolk tiene excelentes cuevas; ¡Viva Norfolk!

La exclamacion quedó sin eco; sin duda los convidados esperaban una esplanacion mejor.

—Si estais celoso, repuso gravemente Norfolk, no es seguramente de mis vinos, de mis caballos y de mi fortuna, sino de la mujer que adoro.

—Lo he confesado; repuso el jóven sin defenderse.

—Amigo mio, repuso Corina dirigiéndole una mirada de amor que Norfolk sorprendió al paso, no seas loco.

Todo esto no tenia á los ojos de los concurrentes mas carácter que el de una broma; únicamente el marqués de Durham creyó apercebir que la fisonomía de Norfolk se contrajo.

—Cuidado, dijo al oido de Welby; el duque es susceptible, le conozco bien.

Welby, por toda respuesta se encojó de hombros.

—Acuérdate, añadió el marqués, que los pinchazos de alfiler provocan á veces los pinchazos de espada.

—¡Pardiez! murmuró el jóven, en ese caso ya veriamos.

In vino veritas. La verdad en el vino; ¿quién no conoce ese antiguo adagio?

Fué la embriaguez la que arrancó á Welby la confesion de su cariño, ó nació el cariño de su embriaguez? Difícil seria decirlo. Lo cierto es que el jóven duque estaba en aquellos momentos ciego por la artista pedestre, y que su orgullo y su vanidad le comprometian doblemente en aquel lance.

Una frase que se escapó al marqués de Durham le sirvió de pretexto para continuar la empezada cuestion.

—¡Qué historia tan célebre! repuso de repente el marqués lanzando una carcajada, y señalando un periódico que tenia delante.

—¿De qué se trata? preguntó Dashwood.

—De un aparecido! Es una historia del otro mundo.

—Entonces bebamos, repuso La Marke tendiendo su vaso.

Despues de estas palabras, la atencion fué general.

—Milord, exclamó Durham, ¿os acordáis de lord Ever?

—Divertido compañero á fé mia! ¡La perla de los calaveras! dijo Dashwood; ¿quién no se acuerda de él?

—¡Y qué heber, Dios mio, qué heber! exclamó La Marke levantando los ojos al cielo. ¡Pobre Ever; era una alhaja!

Evidentemente lord Ever habia dejado buenos recuerdos entre los amigos del desorden.

—Y bien, repuso Norfolk, ¿qué le ha sucedido?

—Os apuesto, duque, diez, ciento, mil doblas, á que no lo acertáis.

—¿Se habrá ahogado dentro de un tonel?

—No.

—¿Se habrá casado con su criada?

—Menos.

—¿Se habrá hecho matar?

—Nada de eso; oid:

Y Durham leyó en alta voz:

«Se nos anuncia de Ultramar una noticia que causará profunda sensacion en los círculos aristocráticos de Londres.

Lord Ever, del cual recordarán sin duda nuestros lectores la juventud borrascosa, va á terminar su vida de una manera inesperada. Arrepentido de sus errores, el jóven lord ahjura el protestantismo, cede su fortuna á los hospitales de París, y renuncia al mundo para entrar en el claustro. Se ha hecho monje cartujo.»

—¡Jesús qué mal gusto! dijo Corina con desden.

—¡Pobre Ever! continuó Dashwood suspirando, ¡tan guapo, tan rico, tan enamorado!

—El, que marchaba al frente de la juventud inglesa y cuyas locuras han quedado con el valor de leyendas!

Cada cual se disponia sin duda á pronunciar la oracion fúnebre del difunto, cuando Welby creyó de su deber cortar aquellas lamentaciones, exclamando con aire de autoridad:

—Cada cual obra segun sus fuerzas. Si lord Ever se ha hecho monge, es que ya no servia para el mundo, y en cuanto á las alabanzas que le tributais, suprimid una parte. Concedo que tenia buena figura, que tenia fortuna con las mujeres; pero como ingenio y como arrojo, ocupaba un segundo orden. Yo conozco; todos conocemos y está entre nosotros, señores, otro que en ese concepto tiene sobre él incontestable superioridad.

—¿De veras? dijo Corina; y el nombre de esa maravilla...

—Tomais en broma, querida, las cosas mas serias y apreciáis mal el mérito de vuestros amigos. Estoy seguro de que á vuestros ojos Norfolk es el que tiene la historia mas picante de cuantos aquí nos reunimos y si yo os contare su historia...

—¿Por qué callarla? interrumpió Norfolk que parecía adivinar el pensamiento de su rival.

—Los miembros de *Foring-office*, reunidos en consejo, continuó Welby, se